所沢市立椿峰小学校 学校だより 令和6年12月2日(月)発行



所沢市立椿峰小学校 〒359-1146 所沢市小手指南 5-20-1 TEL:04-2948-6601 FAX:04-2948-6602 校長 森泉 周治郎

### 心にきざもう♪感動あふれる この一瞬

過ごしやすい季節の中、様々な教育活動で子供たちがキラキラと輝いていた 11 月。 日々の目標に向かってチャレンジし、どんどん成長していく姿を見ることができました。

15日、16日に行われた音楽会では、合奏・合唱の発表をしました。子供たちは、音楽の魅力を感じるとともに、仲間とつくりあげていく喜びを味わうことの大切さを経験できたのではないかと思います。音楽会後の一人一人の振り返りからも、それを感じました。▶児童振り返りより「お家の人から、感動したと言ってもらえました。うれしかったです。群青を歌っているとき、もう小学校生活最後の音楽会なんだな…と悲しくなりました。音楽会がなくても、また全員で合奏や合唱がしたいです。」



▶保護者感想より一部抜粋「私が娘と同じ5年生くらいの時に、小学校の合唱団に入っていました。 NHK コンクールで銀賞を取るなど、とても力を入れていた合唱団でしたが、当時の先生を齊藤先生と重ね、子供たちの合唱が本当に力強く、きっと短い時間の中でたくさんの練習をしてきたのだと感じ感動しました。子供たちの成長が見られて、来年がますます楽しみになりました。」

音楽会終了後は、温かい感想をたくさんいただきました。子供たちの合奏、合唱を温かく見守っていただいた保護者、地域の皆様、そしてお手伝いをいだいた PTA の皆様に深く感謝申し上げます。これからも、子供たちの「今、この一瞬」を大切にした教育活動を行ってまいります。

### 通ってよかった、通わせてよかったと思える学校へ

日本教育新聞 11 月 4 日記事より「目標達成は約半数」

【民間調査】 小中学生のうち、キーボード入力速度が、文科省の目標に達成している割合が、約半数だったことが分かった。情報モラル教育やプログラミング教育の授業支援を展開する教育ネットが実施。調査は4月から7月にかけて行い小中学生8071人が参加した。文科省は2月に示した指針で、キーボード入力速度を令和8年度までに小学生で1分間で40字、中学生は1分間60字を目指すとしている。今回の調査では、達成度が小学生で45%中学生で50.8%だった。



本校では、今後子供たちに必要な基礎的基本的なスキルとして、令和 4 年度より 3 年生以上を対象に「タイピング技能の向上」に取り組んでいます。令和 5 年度からは、定期的にタイピング大会を実施したり、金曜日の朝は各学年の目標にチャレンジしたりとスキルアップを目指しています。今後も子供たちの可能性を引き出し、そして伸ばすことで、「通ってよかった」「通わせてよかった」と思える学校づくりに励んでいきます。

学年	平均入力文字数	文科省目標の達成率 1分間で 40 字入力
3年生	69 文字	91%
4年生	107 文字	98%
5 年生	108 文字	100%
6年生	155 文字	100%

▲本校の1分間の入力文字数です。新聞記事の調査と使用しているアプリは違いますが、3年生の平均で、すでに中学生の目標入力文字数を達成しているなど、成果が出ていることが分かりました。

## 12月の主な行事予定

_	n22	1271の工な11字17定	
日	曜		
1	日		
2	月		
3	火	たてわり活動	
4	水	家庭教育学級閉校式	
5	木	クラブ	
6	金	県SC来校 PTA 星空観望会	
7	土	子どもやきいも大会(中氷川神社)	
8	日		
9	月	ペース Run 記録会(1.3.5 年)	
10	.1.	ペースRun 記録会(2.4.6年)	
	火	PTAトイレ掃除	
11	水	ペース Run 記録会予備日①	
12	*	ペース Run 記録会予備日②	
13	金	ペースRun 記録会予備日③	
14	土	椿峰クリスマスマーケット(中央公園)	
15	日		
16	月		
17	火		
18	水	短縮5時間	
19	木	短縮 4 時間	
20	金	短縮 4 時間	
21	土		
22	Ш		
23	月	短縮 4 時間 給食終了	
24	火	2 学期終業式 短縮3時間	
25	水	冬季休業日(1月7日まで)	
26	木		
27	金	<b>↓</b>	

#### 「つば小なう」

椿峰小学校では、子供たちの学校生活の様子を、学校ホームページにて発信しています。ぜひ、ご覧いただき各記事に「いいね!」をおねがいします。



▲つば小なう

# **12月の生活目標** けんこうに生活しよう

寒さがより厳しくなる 12 月は、健康を守るための心がけが大切です。服の重ね着や朝食をしっかりとることで体を温め、手洗い・うがいを徹底しましょう。また、体の抵抗力を高めるために、体力作りも大切です。健康に気を付けて、元気に冬休みを迎えましょう。

# PTA 文化行事 「アキラボーイとタヌキチくんのデジタルショー」

10月30日(水)、体育館にてPTA文化行事が行われました。アキラボーイさんによる、プロジェクター映像との融合芸で盛り上がり、会場が一体となりました。プログラミングや、インターネットの落とし穴等、体験的に学ぶこともできました。子供たちだけでなく、保護者や地域の方にも楽しんでいただけました。後援や協賛をいただきました皆様、ありがとうございました。



▲子供たちは大興奮



▲会場の様子